

JEUNE RÉVOLUTION

ORGANE NATIONAL DU MOUVEMENT RÉVOLUTIONNAIRE DE LA JEUNESSE

Pour une INTERNATIONALE RÉVOLUTIONNAIRE DE LA JEUNESSE

- Mars 1949 - N°1

- MENSUEL -

- 10 Frs. -

Pour le SOCIALISME le MRJ prend le départ

350 milliards pour le budget militaire.

100000 hommes au Viet-Nam pour briser l'élan de tout un peuple et déjà 35.000 tués.

15 mois de service militaire pour les jeunes

Dans les prisons des centaines de militants ouvriers arrêtés pendant et depuis cette greve des mineurs contre laquelle les Compagnies Républicaines de Sécurité (pour le Capital) se sont faites la main.

1948 est terminé. Tels sont les hauts faits qui jalonnent le bilan d'un gouvernement bourgeois auquel participent les "socialistes".

Peut-on même s'en indigner? Cette vieille social-démocratie que LÉNINE caractérisait déjà comme un "cadavre puant" ne peut que s'abaisser chaque jour davantage, ne peut que s'intégrer chaque jour un peu plus dans les images de l'appareil bourgeois, car pour elle cela signifie durer... durer encore un peu.

Mais si Mosh, le "socialiste" peut se vanter aujourd'hui d'avoir brisé l'héorique greve des mineurs, il conviendrait qu'il ait un peu plus de modestie et moins d'ingratitude. Il devrait

(Suite page 2)

LA RUE APPARTIENT AUX PROLÉTAIRES.

POUR SA DÉFENSE : JEUNE GARDE ANTIFASCISTE !

1949 sera l'année décisive. Dans un message à ses "compagnons", De Gaulle l'a affirmé. Fanfaronnade? Certes, il est nécessaire d'exalter de temps à autre la combativité des suiveurs petits-bourgeois du R.P.F. Mais fanfaronnade dont la réalisation est en fin de compte conditionnée par la riposte ouvrière. Que le mouvement des masses reste, comme aujourd'hui, profondément divisé par les trahisons complémentaires des chefs stalinien et réformistes et nous verrons à plus ou moins brève échéance l'instauration de "l'état fort". Cet Etat fort qu'appelle de ses vœux le capitalisme français devant l'incapacité du gouvernement actuel à redresser sa situation.

Mais que face au bloc fascisant se dresse, unie, l'ensemble de la classe ouvrière luttant pour l'amélioration de ses conditions de vie et pour son émancipation, et on parlera peut-être d'année décisive... dans un autre camp.

Après un long silence De Gaulle a enfin précisé son programme "social", production accrue, autorité renforcée, régime de l'association.

Produire et notamment par l'augmentation de la durée de travail. C'est

à dire la semaine de 54h ou 60h. Les loisirs qui nous sont déjà si chichement disputés encore réduits. Récupérer physiquement au maximum le dimanche pour pouvoir "remettre ça" le lundi matin.

Autorité du patron renforcée dans les entreprises et création de l'association capital-travail. Vous savez bien cette panacée universelle appliquée par Hitler et Mussolini et, l'exemple l'a prouvé, si douce à la classe ouvrière : "le personnel partagera les bénéfices avec le patron". Ici une petite question à laquelle il doit être facile de répondre : les patrons gaullistes sont nombreux et le partage des bénéfices

ces une trouvaille géniale; il faut suivre assidûment les enseignements du "Grand Charles". Combien y-a-t-il actuellement de patrons qui partagent avec leurs employés les bénéfices de fin de mois? Aucun. Alors pourquoi partageraient-ils plus après qu'avant la victoire du gaullisme? Et qu'on ne vienne pas nous dire que c'est impossible dans le régime actuel, qu'il faut d'abord le changer et qu'après on verra. Le patron est maître dans son entreprise et peut faire ce que bon lui semble.

On lance des appels à la classe ouvrière, on se fait pour elle

- Suite page 5 -

Dans l'Hérault la repression bourgeoise recule devant le Front Unique des Jeunes

Le groupe ajiste de Montpellier invite les mouvements de jeunes à faire un front unique sur un certain nombre de problèmes: défense des loisirs, laïcité, lutte contre les 18 mois et la guerre d'Indochine.

Présents: U.J.R.F. - M.L.A. - Jeunes du syndicat des instituteurs - M.R.J. - Jeunesse Laïque et Républicaine.

Notre camarade BURGUIERES propose un front unique groupant toutes ces organisations en invitant les J.S. et les jeunes de la C.G.T. à les rejoindre. L'U.J.R.F. insiste pour la participation de la J.O.C. qui n'a d'ailleurs jamais répondu à ses avances.